

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Aubameyang présenté hier à la presse catalane

C'EST aux côtés du président du FC Barcelone, Joan Laporta, que PEA s'est présenté hier devant les médias. Au cours des échanges avec la presse, l'international gabonais a confié tout son bonheur d'être au Barça, tout en parlant de ses ambitions avec le club blaugrana.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

A PRÈS avoir officialisé l'arrivée de l'international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang, le 2 février, en provenance d'Arsenal, les dirigeants du FC Barcelone, actuel 5e de Liga,

ont présenté hier le capitaine des Panthères à la presse locale. PEA est tout d'abord revenu sur le feuilleton lié à sa signature.

" Le dernier jour fut très long. C'était fou. On a signé deux minutes avant la clôture. J'étais avec mon père chez lui, j'attendais. Dans l'après-midi, on m'a appelé pour

me dire d'aller faire les examens médicaux. Un peu de stress, mais à l'arrivée, tout s'est très bien passé". S'agissant de ses ambitions, PEA n'est pas allé par quatre chemins. Il affiche clairement lesdites ambitions. " C'est un honneur d'être au Barça. Le Barça est un grand club qui doit gagner la Ligue des Champions. Venir ici, c'est l'occasion d'essayer, on va tout faire pour revenir dans la compétition et essayer de la gagner à nouveau (...). Il faut avoir la volonté de gagner la Liga, on verra à quelle place on terminera mais il faut garder ces objectifs".

La presse catalane lui a également demandé quelle devrait être sa position sur le terrain. Réponse de PEA: "J'ai parlé un peu avec Xavi. Il me voit jouer 9 et je serai bientôt là. S'il a besoin de moi sur l'aile, il n'y aura pas de problème". C'est donc un nouveau challenge qui s'offre à Aubameyang après avoir terminé meilleur buteur de Bundesliga avec Dortmund (31 buts en 2017) et de Premier League avec 22 réalisations, en 2019 avec Arsenal.



PEA lors de sa présentation à la presse hier à Barcelone.

Photo: DR

LU DANS LA PRESSE



AFRICAFOOT:

KAMOU MALO DONNE LES NOUVELLES D'HERVÉ KOFFI

Le sélectionneur du Burkina Faso a donné des nouvelles rassurantes de son gardien, Hervé Koffi, après sa violente chute consécutive à une délicate sortie aérienne avec le Sénégalais Kouyaté. Le gardien burkinabé, qui avait été contraint au remplacement à la 36e minute, passe des examens supplémentaires pour se rassurer qu'il va vite se remettre.

WIWSPORTS:

LE MATCH POUR LA 3E PLACE AVANCÉ

Le match de la 3e place, initialement programmé dimanche avant la grande finale, a été avancé au samedi 5 février à 20 heures, au stade Ahmadou-Ahidjo de la capitale Yaoundé. La commission d'organisation de la Can, après concertations avec le gouvernement du Cameroun et le Comité d'organisation local, a décidé de déplacer le match de classement de la Can 2021.

AFRICAFOOTUNITED.COM:

ÉCHAUFFOURÉES ENTRE ARISTIDE BANCÉ ET LES JOURNALISTES SÉNÉGALAIS

À la pause de la première demi-finale qui a opposé mercredi dernier le Sénégal au Burkina Faso (3-1) au stade Ahmadou-Ahidjo, Aristide Bancé et les journalistes sénégalais se sont chauffés au point où la sécurité est venue calmer les esprits.

RFI:

POUR LE SÉNÉGAL, IL FAUT REMPORTE LA COUPE

En s'imposant face au Burkina Faso (3-1) mercredi 2 février, le Sénégal s'est qualifié pour la troisième finale de Can de son histoire. Après avoir perdu les deux premières (2002, 2019), les Lions de cette année ne voient rien d'autre que la victoire.

Rassemblés par PSNB

Martinsson Ngouali quitte la Croatie pour la Norvège



Nouveau challenge pour Ngouali en Suède.

NOUVELLE destination et nouveau championnat pour le Gabonais Serge-Junior Martinsson Ngouali. Après sa participation à la Can 2021 avec le Gabon, le milieu de terrain relayeur quitte le club de la Croatie, HNK Gorica, pour s'engager avec le norvégien Sarpsborg 08.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

A PRÈS avoir récemment embauché Stefan

Billborn comme nouvel entraîneur-chef du club, Sarpsborg 08 est à la recherche de renfort au milieu de terrain. Et le profil du joueur des Pan-

thères du Gabon paraît idéal pour les dirigeants du club norvégien. Selon Norwegian VG, Martinsson Ngouali est prêt pour Sarpsborg 08, qui évolue dans l'élite norvégienne. La même source renseigne que le club devrait bientôt présenter officiellement le joueur. Sous contrat avec le HNK Gorica jusqu'au 31 mai 2022, Martinsson Ngouali, 30 ans, a disputé 14 matches toutes compétitions confondues avec le club croate cette saison. Ngouali a rejoint HNK Gorica en février 2021 en provenance de Hammarby IF en Suède.

Lors de cette Coupe d'Afrique des nations, Martinsson Ngouali a livré deux rencontres, contre une lors des derniers éliminatoires du Mondial "Qatar-2022".